

JOURNAL DES (DE)CONFINES

Monique FOREY

Je suis membre du CA depuis plus de 10 ans.

Je fréquentais l'Atelier Théâtre de la MJC Bourroches depuis quelques années lorsque un ami le Président Pierre MARION m'a proposé de rentrer au Conseil d'Administration, après quelques hésitations j'ai accepté le poste de secrétaire je ne l'ai pas regretté: que de belles rencontres et l'impression de participer modestement à la vie du quartier.

Je suis retraitée et j'habite une maison avec mon mari j'ai un peu honte d'avouer que le confinement m'a paru assez brutal : «Le lundi plus de lecture aux petits de l'Ecole maternelle Monts de Vignes, le mardi plus de randonnées tellement sympathiques avec Hervé et tous les autres . . . le mercredi pas de visites lectures aux enfants du Centre de Loisirs Bourroches, le jeudi plus de danses, plus de yoga, le samedi plus de «Coups de cœur à la Bibliothèque!».

Bien sûr j'avais la chance de lire les nombreuses propositions de la MJC, les messages de Liliane la gentille randonneuse, les recettes de Jérôme, les conseils de JP , d'autre part j'aidais deux personnes de ma rue courses et visites amicales; il me restait le désherbage de mon jardin et des placards à ranger!

J'avais dû rêver le déconfinement comme une fête! mais rien n'a changé: je ne peux toujours pas voir mes enfants et petits enfants, je sors avec un masque! deux par voiture ! rester à un mètre! toutes les manifestations auxquelles je pensais participer à rayer sur le calendrier ! mais gardons le moral!

Bien sûr nous allons tous changer: applaudir les soignants, faire travailler les maraîchers locaux, admirer nos coiffeurs, acheter «français» , éviter les super-marchés et bien d'autres choses...